
VERBALE n. 9 del CONSIGLIO DI ISTITUTO 

ANNO SCOLASTICO 2013-2014 

 

Il giorno 25 novembre 2013, alle ore 14.45 si è riunito nell'Ufficio di  Presidenza il Consiglio di Istituto 

dell’ Istituto Comprensivo "Viviani" di Napoli, per la trattazione del seguente ordine del giorno: 

1. Lettura ed approvazione verbale seduta precedente 

2. PON FESR Asse II  Ob. C “Qualità degli Ambienti scolastici” Presa d’atto della 

Deliberazione della Giunta Comunale n. 796 del 05/11/2013 e candidatura dell’Istituto - 

Delibera 

3. Ulteriore comunicazione DSGA su Economie per supplenze brevi 2012. 

4. Comunicazione termine Gara Assicurazione Alunni 2013/14. 

5. Comunicazione DSGA su restituzione somme al MIUR su Fondi strutturali 2008-2009-2010 

6. Criteri iscrizioni a.s. 2014/15. 

7. Eventuali comunicazioni del Dirigente Scolastico  

8. Varie ed eventuali 
 

In apertura di riunione il Presidente procede all’appello nominale, risultano presenti 

Per i Genitori:  Amoroso Vittoria, Carbonara Mario, Fiore Carlo. 

Per i docenti: De Simone Paolo, Mincione Giovanna, Molinaro Laura, Puglia Assunta, Schirato Adriana, 

Sergio Paola, Memoli Clelia e Patauner Andrea 

La Dirigente Scolastica: Annamaria Varriale 

L’Assistente Amm.va: Manetti Michela  

Il Direttore dei Servizi Generali Amministrativi: Rag. Luigi Candela  

 

Risultano assenti giustificati: Bifulco Giovanna, De Gennaro Giosuè, Oliva Anna  e Sorrentino Stefania. 

 

Il Presidente, costatata la validità della seduta, chiede alla sig.ra Vittoria Amoroso che accetta- di essere 

segretario della riunione per verbalizzare e da inizio al Consiglio. 
  
Per il 1° punto all’O.d.G. 

il Presidente da luogo alla lettura del verbale del Consiglio d’Istituto n. 8 del 23.10.2013 ed il Consiglio 

d’Istituto delibera all’unanimità l’approvazione del detto verbale. 

DELIBERA N.  32 

Il C.d’I. chiede di ricevere, sin dal prossimo Consiglio, copia del verbale del consiglio precedente prima o 

insieme alla convocazione in modo da evitare la lettura e procedere direttamente all’approvazione.  
 

Si passa al 2° punto dell’O.d.g.: 

PON FESR Asse II  Ob. C “Qualità degli Ambienti scolastici” Presa d’atto della Deliberazione della 

Giunta Comunale n. 796 del 05/11/2013 e candidatura dell’Istituto.  
Il Consiglio dopo breve trattazione dell’argomento delibera all’unanimità la candidatura dell’Istituto 

DELIBERA N.  33 

 

Si passa al 3° punto dell’O.d.g. : 

Ulteriore comunicazione DSGA su Economie per supplenze brevi 2012 

Prende la parola il DSGA che informa i Sigg. Membri del Consiglio di Istituto che, per quanto riguarda 

l’utilizzo delle economie per supplenze brevi al 31/01/2012,  al termine di un iter piuttosto elaborato, con 

nota n.6961 del 16/10/2013, il MIUR ha comunicato che le scuole che avevano ottemperato al pagamento 

delle stesse per il mese di settembre 2013 con fondi della scuola,  avevano correttamente operato. 

La situazione alla data odierna è che l’Istituto ha ricevuto i finanziamenti “figurativi” per la liquidazione 

degli stipendi del mese di Ottobre 2013 sul Sistema Sicoge del MIUR tramite Cedolino Unico 

direttamente dal Tesoro. 

Il Consiglio dopo aver ascoltato la relazione verbale prende atto (non essendoci da deliberare) 
 

 

 

 



 

 

Si passa al 4° punto dell’O.d.g.:  

Comunicazione termine Gara Assicurazione Alunni 2013/14. 

In merito la G.E. comunica che 

- l’Istituto ha provveduto in data 24/10/2013 ad emanare regolare Bando di gara con scadenza di 

presentazione delle offerte al 12 novembre 2013 con C.I.G.: ZBE0C15C2C (ossia il Codice individuale 

gara) assegnato dall’A.V.C.P. (ossia l’Autorità di Vigilanza Contratti Pubblici).  

- al termine dell’istruttoria è stata scelta la Società “Ambiente Scuola”  che proponeva due soluzioni con i 

rispettivi seguenti premi: 5,50€/alunno per la copertura naturale e 6,00€/alunno per la copertura estesa al 

al personale della scuola 

- la medesima società aveva provveduto alla copertura assicurativa in scadenza 

Il Consiglio dopo breve trattazione dell’argomento delibera all’unanimità in favore della società 

Ambiente Scuola e per la soluzione da 6,00 €/alunno detta “full operator” e da mandato al D.S. ed al 

DSGA di prendere contatti con la società per la nuova copertura alle condizioni proposte nonché di 

tentare di ottenere un miglioramento del costo in sede di sottoscrizione senza alterarne le condizioni di 

polizza.   

DELIBERA N.  34 

 

Si passa al 5° punto dell’O.d.g.:  

Comunicazione DSGA su restituzione somme al MIUR su Fondi strutturali 2008-2009-2010 

Con nota Prot. AOODGAI/10898 del 29/10/2013 il MIUR ha richiesto la restituzione di somme erogate 

su PON FSE relative alle annualità 2008, 2009, 2010 ove i Modelli REND (rendicontazione) non 

concordavano con i Modelli CERT (certificazioni). 

- l’Istituto dovrà provvedere alla restituzione delle somme risultanti in economia sui vari progetti appena 

il MIUR darà le indicazioni sulle modalità. 

- l’unica problematica è dovuta alle economie relative all’annualità 2008 che non risultano su alcun 

progetto  ma che,  probabilmente per errori contabili,  dovrebbero risultare nell’aggregato Z01 

disponibilità da programmare.  

Il Consiglio dopo breve trattazione dell’argomento delibera all’unanimità la restituzione delle somme 

afferenti il solo anno 2008 (per un importo di circa 2.000,00 €) e chiede al DSGA di provvedere in tal 

senso e, altresì, di informare in Consiglio circa la risoluzione della problematica nel prossimo incontro.   

DELIBERA N. 35 

 

Si passa al 6° punto dell’O.d.g.:  

Criteri iscrizioni a.s. 2014/15 

La Dirigente relaziona il Consiglio sulle difficoltà incontrate dall’Istituto per assecondare le richieste 

espresse in sede di prima iscrizione degli alunni e, pertanto, per la scelta della sezione propone: 

- di rinnovare il diritto di “seguire” il fratello e/o la sorella più grande purchè ancora alunni della scuola 

- di rinnovare la possibilità di scegliere il compagno o la compagna oppure la seconda lingua straniera 

- di NON rinnovare la possibilità di scegliere la sezione 

- limitatamente alla Primaria di affidare ad un sorteggio la possibilità di frequentare un tempo prolungato 

- limitatamente alla Materna di individuare i criteri per una graduatoria di ammissione in quanto nell’a.s. 

2013-2014 si è notata una spiccata preferenza per l’orario antimeridiano.   

Il Consiglio dopo breve trattazione dell’argomento delibera all’unanimità 

DELIBERA N.  36 

 

In merito all’argomento la docente Schirato suggerisce di individuare e mettere in atto più idee e strategie 

per favorire il reclutamento di nuovi alunni per la scuola materna.  

Il Consiglio dopo aver ascoltato ne condivide le motivazioni. Si ipotizza di ripetere l’esperimento di 

interconnessione tra gli alunni delle medie e delle elementari in progetti extrascolastici. Altra idea 

proposta è di provvedere all’acquisto delle LIM per dotare tutte le classi per offrire un servizio in più. 

L’Argomento sarà proposto al prossimo Consiglio.  

 

Alle ore 16,30 la docente Puglia lascia il Consiglio 

 



Si passa al 7° punto dell’O.d.g.:  

Eventuali comunicazioni del Dirigente Scolastico 

La Dirigente relaziona il Consiglio sui seguenti argomenti: 

1) Di aver disposto la chiusura del cancello carrabile della Sede Ex Viviani in seguito alla notizia di 

un incidente tra un pulmino ed alcuni alunni della scuola nel viale interno – incidente rivelatosi di 

nessuna gravità e senza alcuna conseguenza ne danno per alcuno. 

2) Che per la bontà delle pietanze conviene optare per lo scodellamento in mensa.  

3) Che l’Istituto è stato oggetto di ispezioni non preannunciate da parte dei Carabinieri che hanno 

rilevato un livello sufficiente di pulizia ed igiene dei locali, mentre hanno rilasciato una 

prescrizione per il giardino da ottemperare entro 10 giorni. 

4) Che sono iniziati i due progetti con l’Istituto Orientale per l’inglese a scuola che dureranno fino al 

17 e 31 gennaio 2014 

5) Che l’insegnante di madrelingua inizierà la sua regolare attività nelle classe II e III media, mentre 

potrebbe essere estesa anche agli alunni della I media 

6) Che al più presto sarà attivata la linea Fastweb perché la vecchia “Ministeriale” bisognava 

lasciarla sin da dicembre 2012.  

Il Consiglio dopo aver ascoltato la relazione verbale ne prende atto e dopo breve trattazione degli 

argomenti delibera all’unanimità sui punti nn. 2 e 5.  

DELIBERA N.  37 

 

Alle ore 16,30 il docente Patauner lascia il Consiglio 

 

Si passa al 8° punto dell’O.d.g.:  

Varie ed eventuali. 

Non essendoci altro da discutere la seduta è tolta alle ore 18,30 del che è verbale.  

   

              F.to Il Segretario  F.to Il Presidente pro tempore del C.d.I.  

Vittoria Amoroso  Giovanni Squillante 

 


